



Hernán Garcés, emprendedor del Año EY-El Mercurio que competirá en Mónaco.

Presidente de Garcés Fruit compite en Mónaco por título de "Emprendedor mundial"

Durante cuatro días, entre el 3 al 6 de junio, Mónaco se vestirá de amarillo —el color de la consultora y auditora EY—, mientras que por sus calles caminarán los ganadores que este año competirán por el título "EY World Entrepreneur Of The Year" (WEOTY), que se entrega desde 2001 en el glamoroso principado de la Costa Azul.

Hernán Garcés Echeverría, recibió en abril el reconocimiento al "Emprendedor del año" que entregan anualmente EY y El Mercurio, y representará a Chile en el evento global más grande del mundo relacionado con el emprendimiento. "Es un honor que hoy me toque representar a Chile en este certamen internacional de emprendimiento por el que antes pasaron grandes emprendedores nacionales como Juan Sutil, de Empresas Sutil; Horst Paulmann, de Cencosud; Víctor Moller, de Hortifrut, y otros", dijo el presidente de Garcés Fruit, la mayor exportadora de cerezas del mundo. "Es un reconocimiento a la cereza, que hoy significa casi la mitad de los envíos frutales del país, y, sobre todo, a los miles de personas que hacen posible el desarrollo de esta industria en todo Chile", agregó.



En la competencia habrá representantes provenientes de casi 50 países, y por EY Chile participarán la socia principal, Macarena Navarrete, y su presidente, Cristián Lefevre. "Hace casi dos décadas, cuando partimos con este premio", dijo Macarena Navarrete, "creímos (y creemos) que esta era la manera de destacar a quienes hacían las cosas de

manera diferente, quienes aportaban al desarrollo nacional, de premiar a los emprendedores que sacaban la cara por Chile y eran capaces de pararse de igual a igual frente a otro de cualquier latitud. Y en Mónaco hemos tenido a los mejores representantes del emprendimiento de nuestro país compitiendo con una élite de exponentes de todo el mundo".